



## Le projet marais pour les 5ème Einstein et Fossey

publié le 29/09/2017

### *Descriptif :*

La sortie dans le marais aura lieu du mercredi 23 au vendredi 25 mai 2018. Parmi les adultes qui accompagnent les élèves, il y a M. Ribault (professeur principal) et M. Mazereau (professeur d'EPS). Les classes de 5ème Einstein et 5ème Fossey sont concernées par cette sortie. On partira en vélo, on fera environ 40 km pour aller à Saint-Hilaire la Palud. Sur place, nous dormirons dans des bungalows au camping du Lidon. Parmi les activités prévues, il y aura de l'équitation, du kayak, du run and bike, de la course d'orientation et une promenade en barque. Afin d'être prêts pour la sortie, les élèves s'entraîneront en vélo pendant 7-8 séances à partir du 17 novembre et jusqu'en mai.

Marlone, Kylian et Louis



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**